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協議会方針発表会の様子

時代は国産材へ

4月5日にぎふの木ネット協議会方針発表会を開催しました。今
回はリアルとオンラインのハイブリッドでの開催でしたが、総勢
約190名もの方にご参加いただけました。ありがとうございま
した！

トークセッション「ぎふの山はどうなっているのか？」では、
「県産材の可能性や協議会の取組みがよく分かる会だった」
「岐阜県の森林のチカラを感じた」
など、多くの感想をいただきました。

また、その後もセミナーや実績報告、モクタウンの活用事例紹介
など、大変意義のある発表が続きました。

ウクライナ問題により、ロシアからの入荷が大幅に減りつつありま
す。その上、ラトビア、エストニア等のバルト地方やスウェーデン、
フィンランドなどの北欧材についても地理上の問題から供給に大
きな不安がでてきました。途上国での違法伐採も増えていることも
あり、世界全体では１９９０年以降日本の国土面積の１１倍に相当す
る４億２,０００万haの森林が減っており、森林率も３０％程度です。
しかし日本は森林率６７％となり、資源量も毎年年間７,０００m3増
加しています。今後、資源量も減少し地政学的リスクが多い外材と
比較すると、資源量が増加している国産材は優位性があります。

ブランド化・地方創生

ＣＯ２の吸収量は光合成の盛んな１１年～２０年生が最も多く、樹齢
が上がるにつれ吸収量は減少します。７０年を超えると著しく減少
する為、計画的な伐採が必要となります。貴重な木材資源を有効に
利用することでＳＤＧｓやＥＳＧの精神に合致し、役立つと考えます。
山、製材、ビルダーの三者による持続可能なサプライチェーンによ
り県産材を多く産出、利用することで、多くの業種に波及効果がお
よび、経済の活性化に大いに資すると思います。
よって国産材を有効に利用する事で、ブランド化や差別化につなが
る優位性を将来に亘り担保する事が可能であり、時代を先取りする
事ができるのです。
皆様と共に信頼性のある県産材サプライチェーンを構築していき
たいと考えております。
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得値情報、配信！

ぎふの木ネット協議会の公式ラインの登録をお願いします。

協議会会員限定の得値情報・新商品情報・イベント情報など
を配信します！！

★得値情報★

配信！

岐阜県林政部より補助金情報

会員の方への情報を募集します

会員の皆様へのご報告として、ぎふの木ネット通信を発行し(年4回程度)、協議会の活動報告などをお伝え
していきます。

今後は会員の皆様同士の情報共有を図るために、皆様からの貴重な情報を頂き、その情報を会員の皆様へ
周知したいと考えております。
会員の皆様にお知らせしたい内容などありましたら、事務局までご連絡ください。
(チラシなどの印刷物をご提供頂ければ、ぎふの木ネット通信の中に同封して会員の皆様にお送りします。)

（１） 国内競争力強化支援（補助率 2分の1）

デジタル展示場 モクタウンに新規加入の場合に申請ができます。
初期費用を抑えることが可能ですので、ぜひご検討ください。

（２） ぎふの木で家づくり支援事業（新築住宅）

構造材の80％以上、かつ横架材に6㎥以上使用した場合、 20万円の補助

構造材の80％以上、かつ横架材に4㎥以上使用し、内装材に20㎡以上
使用した場合、 20万円の補助

補助棟数が増えました。お早めに申請してください。

（※岐阜県内に事業所を有する工務店等が建設する住宅が対象となります）

NHKの番組にて取り上げられました

NHK岐阜の番組「まるっと！岐阜」にて協議会の活動が
紹介されました。
ＮＨＫ岐阜では、今後も協議会活動について取材してい
ただけるようです。

協議会として、県産材について広く周知することを続け
ていきます。


